

Maolinn

Par **maolinn**, le **17/07/2006** à **13:45**

Bonjour à tous!

moi c'est Amandine je suis étudiante en Droit à Reims, je viens de finir ma L2 mais je ne l'ai pas validé image not found or type unknown

J'ai découvert ce forum en faisant des recherches pour savoir comment se passe le rattrapage.

Par **zazou**, le **17/07/2006** à **13:50**

bienvenue dans le forum !! moi je suis en première année de droit bon je redouble ma 1ère année mais je vais réussir.

Par **jeeecy**, le **17/07/2006** à **14:11**

hello

bienvenue à toi

j'espere que tu trouveras les reponses a tes questions sur ce forum

@ bientôt

Jeeecy

Par **Talion**, le **17/07/2006** à **14:27**

Une jolie fac que celle de Reims (pas vrai Candix et Cynthia ? image not found or type unknown). **Ne pas avoir validé** une année n'est pas une catastrophe. J'ai même eu un chargé de td en droit des sociétés qui avait connu le redoublement, donc rien n'est impossible image not found or type unknown ;)

Par **maolinn**, le **17/07/2006** à **17:14**

:)

Merci Image not found or type unknown

J'espère quand même réussir à passer car refaire une 2ème 2ème année me démotiverait

encore + que ce que je l'étais cette année Image not found or type unknown

Par **zazou**, le **17/07/2006** à **17:19**

tu sais j'ai 24 ans et je retape ma première année de droit. Il y a pas d'age pour étudier

Par **maolinn**, le **17/07/2006** à **18:25**

Ce n'est pas une question d'âge mais plutôt : je n'ai pas envie de refaire la même chose alors que je n'ai déjà pas aimé.

Par **Talion**, le **17/07/2006** à **18:51**

Quel est exactement ton problème avec la deuxième année, puisque si je comprends bien ce que tu écris tu ne l'as pas aimée...

Par **maolinn**, le **17/07/2006** à **22:52**

:oops:

Ce que je n'ai pas aimé surtout c'est de me trouver nule Image not found or type unknown

C'est vrai que vers la fin je n'arrivais plus à faire de dissert, j'ai l'impression d'avoir régressé!

Mais surtout j'ai découvert ma vocation (même si c'est un bien grand mot : je veux être instit) à la fin de ma 1ère année, et j'ai envie d'y arriver le + vite possible.

Sachant que je ne compte pas continuer dans le droit après ma licence c'est ça qui m'a

démotivée ...alors que je devrais l'être encore + pour en finir le + rapidement possible Image not found or type unknown

Rajouter à ça que j'ai pris un job au long de l'année, ce que je n'aurais jamais dû faire car moi qui avait bien réussi en 1ère année je pensais que la 2ème année irait tout aussi bien, et je me suis bien trompée, j'ai trouvé ça très dur, et je déteste le droit des obligations (surtout les contrats). Donc ça m'a fait du temps en moins pour travailler les td. Malgré ça je ne me suis

pas si mal débrouillée en td (j'avais la moyenne) : ce sont surtout les partiels que j'ai foiré malgré avoir bien réviser. Et c'est ça, le fait de ne louper aucun cours pendant l'année, de travailler quand même un minimum et de ne pas réussir : quand j'ai vu mes notes du 1er semestre au lieu de me rebooster ça m'a encore + enfoncée, surtout que je n'ai pas une

grande confiance en moi Image not found or type unknown

Donc voilà mon problème avec la 2ème année si vous avez lu jusqu'au bout!

Par Yann, le 18/07/2006 à 07:22

La deuxième année est une année difficile et exigeante car c'est vraiment là qu'on commence à faire du droit. La première année n'est pas très compliquée, pour peu qu'on travail, la plupart des exams demandent juste de connaître son cours, la réflexion est restreinte (je dis ça avec du recul, à l'époque je ne le pensais pas). J'ai moi aussi beaucoup galérer pour avoir ma deuxième année, il ne faut pas te démotiver. Le plus souvent c'es la méthode de travail que pêche. Par exemple, pour des matières comme le droit des obligations, il faut bien maîtriser les mécanismes de raisonnement des cas pratique, bien s'entraîner à les refaire et à les rédiger.

Par maolinn, le 18/07/2006 à 12:35

Dans ma fac on ne fait quasiment jamais de cas pratiques
les seuls que l'on fait ce sont en droit pénal. Et en 1ère année on nous en a proposé un ou 2

en droit civil, c'est tout. Image not found or type unknown

:)

Merci pour tes encouragements Image not found or type unknown

et c'est vrai que je n'ai pas trouvé la 1ère année très compliquée. Car en+ j'avais moins l'impression de travailler en 1ère année, qu'en 2ème.

Par Pisistrate, le 19/07/2006 à 00:15

Une fois ta licence obtenue, tu seras bien contente d'y être arrivée.

Le droit n'est sans doute pas la filière la plus logique ni la plus facile pour aller en IUFM (j'en sais quelque chose car c'est ce que j'aimerais faire aussi), mais elle t'ouvrira bien des voies, tant dans le privé que dans la fonction publique.

Si tu dois refaire une année (2ème ou 3ème), tu seras sans doute très déçue mais ce qui compte avant tout c'est d'atteindre ton but et tu en es tout à fait capable.

Par **maolinn**, le **19/07/2006 à 10:35**

Ok merci, j'espère en être capable mais souvent je me le demande!

enfin je verrais.....

:)

Merci à+ Image not found or type unknown

Par **mathou**, le **19/07/2006 à 10:39**

:)

Bien dit Image not found or type unknown

Le droit des obligations c'est souvent la douche froide des étudiants de deuxième année, il

suffit de voir leur tête lors des premiers cours Image not found or type unknown

Puisque tu recommences l'année, dis-toi que tu as vu le programme, que tu sais comment il s'articule et que tu pourras retravailler certains points. Les voir plus en détail n'est pas si ennuyeux que ça en fait - en changeant d'université j'ai dû réétudier des matières que j'avais validées, avec le passage au LMD.

Peut-être pourrais-tu changer d'unité s'il y en a deux dans ta fac et donc changer de professeur, pour que le cours soit différent ?

C'est une matière sympa et très utile, mais ça ne m'a pas empêché de patiner au début aussi

Image not found or type unknown Il y a des cas pratiques corrigés en droit des obligations sur le site, et tu pourras
:)

venir t'entraîner ici quand tu veux Image not found or type unknown

Par **Delph**, le **19/07/2006 à 11:52**

:arrow:

Image not found or type unknown
tu as combien de matières à rattraper ?

je suis dans la meme situation que toi, mais faut rester motiver, les rattrapages c'est comme une 2eme chance, faut pas desesperer avant, sinon après tu auras des regrets... fais tout ce que tu peux

:wink:

bonnes révisions, ainsi qu'à tous ceux qui repassent en septembre... Image not found or type unknown

Par **maolinn**, le **19/07/2006** à **12:36**

[quote="mathou":32xnp7o]Puisque tu recommences l'année[/quote:32xnp7o]

J'espère quand même ne pas recommencer Image not found or type unknown (rattrapage en septembre : on verra...)

[quote="mathou":32xnp7o]Peut-être pourrais-tu changer d'unité s'il y en a deux dans ta fac et donc changer de professeur, pour que le cours soit différent ?[/quote:32xnp7o]

Il n'y a 2 unités qu'en 1ère année (eh oui la selection était déjà rude)

Mais c'est sûr que si je retape j'aurais quand même un minimum de connaissances.

:(

@Delph : j'ai 8 matière à rattraper Image not found or type unknown

<http://juristudiant.com/forum/viewtopic.php?t=3245>

Par **deydey**, le **20/07/2006** à **20:02**

Bienvenue à toi et ne perds pas confiance...!

Par **vins2050**, le **26/07/2006** à **10:27**

bienvenue !!!